

LARGENTIÈRE

L'hommage aux Harkis



Lors de la cérémonie d'hommage aux harkis, une plaque d'hommage a été inaugurée, la quatrième sur le monument depuis 2002 dans le square de la sous-préfecture. Cette plaque est offerte par les associations d'anciens combattants de la ville de Neuilly-sur-Seine, ville marraine de la ville de Nemours en Algérie, région originaire de la plupart des familles de Harkis de Largentière. C'est devant un nombreux public, au sein duquel étaient représentés 27 départements, mais aussi la municipalité de Largentière, les associations d'anciens combattants, le conseiller général et maire de Largentière Jean-Roger Durand, et M. Mouslim, président de l'AHRE (Association régionale des Harkis et leurs enfants) qu'a été procédé aux dépôts de gerbes, au dévoilement de la plaque et aux discours.

